

## ◇校内の活動◇

### 総会

年度始めに総会を開きます。前年度の活動報告や会計報告、今年度の行事予定、予算について協議し、役割分担を行います。



### 紙ごみリサイクル

学校全体で取り組んでいます。毎年、入学後まもない新入生の全クラスを、家庭クラブ役員が始業前の時間帯に回ってゴミの分別についてオリエンテーションをすることからこの活動がスタートします。

毎週水曜日の掃除の時間帯に紙ごみが回収され、クラブ員が中心となって分別作業を行っています。学校内から出る資源ごみはかなりの量になります。



### 雑巾の製作

5月の家庭クラブ週間に、全校生徒にタオルの寄付を呼びかけて、集まったタオルをクラブ員がいろいろなサイズの雑巾に縫います。縫った雑巾は社会福祉協議会を通じて寄付しています。



### フードドライブ

家庭で食べきれない食品を集め、富山県生活協同組合に持参し、フードバンクを通じて必要とされる方々へ提供しました。登校時に玄関で呼びかけを行い、先生・生徒からたくさんの食品が提供されました。



## 講演会

1年…年2回程度実施。授業で学んだことをさらに発展させるために、手話サークルの方々から手話を教えてもらったり、北陸銀行の方より金融経済教育をしていただいたりしています。



## Eco 学習会

夏休み期間中に“環境”をテーマに Eco ツアーを企画し校外学習に出かけています。

～R5 年度活動～

夏休みに滑川市のえごま農家と YKK センターパークを訪問しました。校内で行っているえごま栽培に役立たせるため、えごまの知識・効能への理解を深めました。YKK センターパークでは、衣服分野における富山県との結びつきについて学びを深めました。



## 学童保育ボランティア

2学期の毎週金曜の放課後は、堀川小学校のいずみ会で小学生とのふれあいを楽しんでいます。一緒にゲーム等で遊んだり工作をしたり、時には宿題をするのを見守ってあげたりもします。指導員さんから学ぶことも多く、将来保育士や小学校の先生を目指すクラブ員にとってはインターンシップのようで、とても参考になります。毎回子ども達に会えるのがとても楽しみです。



## えごまに関する活動

富山市六次産業化の一つである、「えごま」について理解を深めるために、えごま栽培やえごまを使用した調理を実施しています。

